



ERA DE LA EMPRESA JETSMART.

Vuelo de prueba de avión comercial generó inquietud ayer en Valparaíso

● Un avión de la empresa JetSmart generó preocupación ayer en Valparaíso, debido a que desde temprano se mantuvo sobrevolando la bahía. Si bien estuvo realizando algunos movimientos circulares de forma tranquila, en redes sociales se comentó que el avión comercial tenía una emergencia e incluso que estaba buscando aterrizar en Torquemada. Sin embargo, según explicaron desde la agencia de comunicaciones de JetSmart a SoyValparaíso, esta situación no era así, ya que el avión sólo se encontraba realizando un vuelo de prueba. 